
 

Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

09/SVV/0510 

 
 
Einreicher: 
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Lärmschutz an der L 40 

 Erstellungsdatum 18.05.2009 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung: 03.06.2009 

   
 

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Die Kritik zahlreicher Anwohner der Nutheschnellstraße über den unzureichenden Lärmschutz hält an. 
Das gilt insbesondere für den Bereich zwischen der BAB 115 und der Neuendorfer Straße. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Was ist bisher unternommen worden, um mit Fördermitteln des Landes wirksame 
Lärmschutzmaßnahmen an der Nutheschnellstraße zu realisieren? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


